



2学期スタート～元気な顔で登園した子どもたち

39日間という長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。

夏休みの間、一日も幼稚園に来なかった子どももいれば、預かり保育で、ほぼ毎日幼稚園に来た子どももいます。それぞれ違った夏休みの過ごし方をしましたが、皆充実した夏休みを過ごせたことでしょう。1学期の終業式の日発行した第14号に、「夏休みの約束」を六つ挙げておきました。しっかり実行できたでしょうか。誰一人大きな事故に遭うことなく、本日元気な子どもたちの顔を見ることができてうれしく思います。



さて、2学期は学校生活の一番長い学期であり、運動会をはじめとした様々な大きな行事が予定されております。子どもたちには、気持ちも新たに心のスイッチをしっかりと入れてもらい、「2学期も頑張るぞ!」という意気込みで、過ごしてほしいと思います。そのためにも、「早寝・早起き・朝ご飯」で、生活のリズムを早く取り戻せるよう、保護者の皆様には、ご協力をよろしくお願ひします。



大いに盛り上がった年長さんによる「お泊まり会」7/20(木)～21(金)

今年度も、年長の子どもたちが思い出や成長する機会をつくるということを目的に、一大イベント「お泊まり会」を、夏休みの初日と2日目に実施しました。

初日は、10時に集合し、身支度を整え終わると、午前中はすいか割りとお水遊びで楽しみ、午後は、園内でのゲーム遊びや製作活動を行った後、大善寺へ「おつとめ」に出かけました。大善寺では、献香後に、理事長先生からお話を伺ったり木魚を叩かせていただいたりしてのおつとめを体験しました。夜には皆でキャンプファイヤー・花火で楽しみ、充実した一日を過ごすことができました。

2日目は、野球グラウンドの外周を歩いて、バックネット方面に歩き、高台から50号沿いの広沢方面や周辺の山の景色を見渡しながら、清々しい朝の空気を味わいました。その後に、みんなで遊戯室で食べた朝食もまたひと味違った感じがしたようです。そして、宝探しゲームをして解散となりました。

親元から離れ、友達と1泊2日を過ごしたお泊まり会の経験は、子どもたち一人一人をまた一回り成長させたように思います。2学期での活躍に大きな期待がもてます。この度、お泊まり会の実施に向けて、保護者の皆様にはご理解ご協力いただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。



ご報告

○保護者による園内清掃について

1学期終業式の日、すみれ組・もも組保護者による園内清掃が行われました。当日は、とても暑い日でしたので、予定していた園庭の遊具の清掃を変更して、窓ふきをしていただきました。おかげで各教室の窓がとてもきれいになりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



○入賞おめでとう!～夏休み子供書道展～

毎年行われている桐生仏教会主催による夏休み子供書道展に、年長さん全員が応募し、本園より3名の園児が入賞いたしました。

入賞者は、次のとおりです。

- 【玄桐書道会賞】 栗原 杏奈さん
- 【秀作賞】 岡島 陸くん、新井 湊仁くん

